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ロータリーに輝きを
2014-15年度 国際ロータリーのテーマ

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2800

第2054回例会

会長挨拶

2014-9／ 16（火）天気（晴れ）

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：宮舘　順治 君
点　鐘：PM12：30　布施　富将 会長 ロータリーソング：「我等の生業」

　皆様こんにちは。本日はガバ
ナー公式訪問例会でございます。
池田德博ガバナーです。また私
共の仲間大久保章宏ガバナー補
佐です。本日は御入会頂ける間
木野仁美さんです。ごゆっくり

おくつろぎ下さいませ。当クラブは、御入会間も
ない方が多くなっておりますので、ガバナー公式
訪問例会とはどんな例会なのかという事を調べて

みました。地区ガバナーの考えを各ロータリーク
ラブにお伝えする。各ロータリーの運営に不具合
がないかどうか。各クラブ内で特別な活躍をして
いる方を表彰するとかがあるようです。昨年度迄
はガバナーが訪問され例会前1～2時間会長、幹事
がご指導をうけるのですが、本年は、状況とロー
タリーの基本的な考えをなごやかにお話しされ
ました。皆様楽しみに卓話をお聞きしたいと思い
ます。

　
１．中山 RC より「楽天イーグルスファーム公式戦観戦」
のお礼状が届いております。

２．中津RCと当クラブの「姉妹交流30年誌」が皆様の
BOXに入っておりますので、是非ご覧ください。

３．本日、例会終了後に臨時の理事会を開催いたしま
す。理事の方はよろしくお願いいたします。

幹 事 報 告 寺﨑　利彦 副幹事 委員会報告
　ニコニコBOX　神﨑　祐子 君
　大久保章宏君　本日は池田ガバナーの公式訪問例会です。皆

様どうぞよろしくお願いいたします。
　布施　富将君　本日は池田德博ガバナーよりご訪問いただき

ました。誠にありがとうございます。
　武田　和夫君　先日、中学校の同窓会が盛大に行われました。

― ガバナー公式訪問例会 ―

菊地　賀治君

9月のテーマ9月のテーマ

コーヒーを飲んで、
ジャズフュージョンを
聴きながら掃除をします。

9月は祝日も多いですね。
「休日の過ごし方を
　　　教えて下さい。」

9月は祝日も多いですね。
「休日の過ごし方を
　　　教えて下さい。」

本日の一言

前年度幹事　菊地　賀治 君
　本日、皆様のBOXに入っております山形南RC・中津RC「姉
妹交流30年誌」は全会員分になりますが、中津ＲＣ「60周年
記念誌」は参加された方のみとなっておりますので、ご注意の
ほど、よろしくお願いいたします。



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５３名
５３名

４４名
４８名 100.0％４８名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（山形中央）
　　　　　神﨑　祐子　　太田幸一郎　　青山治右エ門　　菊川　　明
　　　　　伊藤　　誠　　茨木　寛司　　雛倉　拓史　　出山　和彦

ガバナー公式訪問卓話

　皆さん、こんにちは。国際ロータリー第2800地
区2014－15年度ガバナー池田德博です。本日はよ
ろしくお願いいたします。
　さて、今日はガバナー公式訪問例会ということで、
どんな難しい話が出るかと皆さんご心配をしているで
しょうが、私はだいぶ柔らかい人間で、ご想像とは違
うと思いますのでご安心ください。
　私もガバナーになる前に何度か公式訪問は経験して
きましたが、みなさん緊張して固い雰囲気でどこか苦
手に思っていましたので、私がガバナーになった時に
ざっくばらんに行こうと決めました。私はフラダンス
をはじめ踊りを踊るのが好きなもので「楽しくやりま
しょう！」という気持ちが強いわけです。そこで、地区
大会２日目の大晩餐会では私がフラダンスをフラガー
ルと一緒に踊りますので、よろしくお願いいたします。
　明日の第３ブロックのガバナー歓迎会ではフラダン
スの他にベリーダンスも披露しようと考えており、楽
しいガバナー生活を送らせていただいております。ま
たガバナーでなければ、2800地区の各クラブを訪
問してお話をする機会がなかったのでそれも感謝して
おります。
　今、ガバナー事務局では地区大会に向けて大忙しで
ございます。RI会長代理も決まりまして、いよいよ
地区大会を迎えるわけですが、私の年度では一番大き
なイベントです。できる限りにおもてなしを準備して
おりますので、どうぞたくさんの方にお越しいただ
き、楽しんでいただければと思います。
　先日、サンディエゴで行った会議の中で会員増強に
ついて議論されました。RIでは財政問題のために会
員増強を考えているわけでありますが、日本では自分
たちのクラブのためにと考えてよいのではないかと思
います。

　ロータリーでの活動の一番中核は親睦ではないかと
考えます。ただの奉仕団体ではなく、親睦をしっかり
とした、内部が結束し信頼関係を強く持ち互いを助け
合い、ロータリーを維持していく。ロータリーの会員
が地域のリーダーである高潔な人間として自分の仕事
を誠実にし、会員同士が例会場で交流しその宝のやり
取りをする。その結果高まった時に社会奉仕、国際奉
仕につながるものと思います。
　奉仕とは自分を強くする、自己淘汰、自己変革の場
と思います。企業、家庭を率いる立場として「ここで
いい」と思った瞬間に成長が止まります。生き続ける
限り成長していくため、自分自身を鍛える場、一人一
人の宝をやり取りし助け合い成長しあう場、それこそ
ロータリーではないでしょうか？自分自身を磨き、接
する人に影響を与え、もらうその場がロータリーだと
考えます。
　ちょっと硬い話になりましたが、本来は柔らかい人
間です。
　地区大会２日目、大晩餐会での私のフラダンスをお
楽しみください。
　ご清聴ありがとうございました。

第2800地区ガバナー　池　田　德　博様
（鶴岡西ロータリークラブ）
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